

## UPV

## Curso sobre uso no sexista de la lengua

La UPV acogerá mañana el primer curso sobre uso no sexista del lenguaje organizado por la institución. Teresa Meana se encargará de impartir las clases, que comenzarán a las nueve y media de la mañana.

## SANTURTZI

## Plan para animar a leer a los menores

El Ayuntamiento de Santurtzi acometerá una campaña de animación a la lectura infantil, desde el 2 de octubre hasta el 6 de marzo, en la red de bibliotecas. La campaña girará en torno a los relatos que narrarán varios cuentacuentos.

## Juan Echanove recuerda a Borges

La representación de la obra 'Alrededor de Borges', protagonizada por Juan Echanove y dirigida por el dramaturgo argentino Jorge Eines, llegará mañana al escenario del Serantes Kultur Aretoa.

## BARAKALDO

## Montaje de una obra de Pirandello

El Teatro Barakaldo acoge la obra 'Uno, ninguno y cien mil', versión libre de la novela de Luigi Pirandello, adaptada y dirigida por Lorenzo Salvetti. El espectáculo se representará mañana a las 20.30 y el domingo a las 20.00 horas.

# Las obras de una carretera impiden a un colegio getxotarra dar clases de gimnasia

## Los alumnos deben pasar entre camiones para llegar hasta los campos de juego

## Los padres dicen que las obras incumplen el plan de seguridad

ARACELI FERNÁNDEZ GETXO

La Asociación de Padres de Alumnos del colegio Nuestra Señora de Europa, de Getxo, ha decidido suspender la actividad deportiva del centro debido a que la seguridad de sus hijos no está «suficientemente garantizada». Los campos de deportes se encuentran separados del centro por la estrada de Hormaza, un camino rural que en estos momentos se encuentra en obras.

Los padres opinan que los trabajos incumplen las medidas establecidas en el Plan de Seguridad diseñado para este proyecto. Y más de 700 alumnos deben atravesar, diariamente, un espacio por el que transitan camiones, excavadoras y otros vehículos.

### Denuncia ante Inspección

La asociación ha denunciado esta situación ante la Inspección de Seguridad y Salud en el Trabajo y enviará un escrito al Ayuntamiento de Getxo expresándole su preocupación y responsabilizándole por «los posibles problemas derivados del paso de los alumnos a los campos deportivos, en el momento actual y en el futuro».



ALUMNOS del colegio Nuestra Señora de Europa pasan junto a las obras. / PEDRO URRESTI

El plan de seguridad, preceptivo para un proyecto de estas características, contempla la instalación de pasos de hormigón vallados y con puertas metálicas, que impidan el acceso de los alumnos al espacio en obras. El documento establece que esta medida debe ser efectiva antes del 4 de septiembre.

Pero actualmente no hay puertas y en el tramo que cruza la calzada los alumnos podrían pasar libremente por cualquier punto. El único elemento de seguridad es la presencia de un trabajador que, con una señal de 'stop' en la mano, controla el cruce de cualquier persona ajena a las obras.

## Sugerencias rechazadas

A. F. GETXO

La estrada recogía hasta ahora el tráfico de los escasos residentes de la zona, por lo que el trayecto de alumnos a las instalaciones deportivas no entrañaba riesgos de consideración. Al tener conocimiento del proyecto, el colegio propuso la solución de un paso elevado o sub-

terráneo, que podría servir en el período de obras y con posterioridad. El Ayuntamiento de Getxo repuso que, en ese caso, el propio colegio debía sufragar los gastos de construcción, a pesar de que el uso del paso deberá ser público.

Representantes de los padres aseguran que, entre marzo y septiembre de este año, tanto la Administración local como las empresas implicadas en el proyecto han frenado las propuestas del colegio y de la APA.

## La depuradora de Güeñes triplicará su capacidad para atender a 60.000 personas

M. TERÁN BARAKALDO

La depuradora de aguas residuales de Güeñes, que atiende al tramo medio de la cuenca del Cadagua, se ampliará para poder triplicar el volumen de vertidos tratados y multiplicar por dos el número de habitantes a los que se presta el servicio.

La instalación será objeto desde comienzos de 2003 de una reforma que obligará a desembolsar casi 4,65 millones de euros y permitirá depurar las aguas sucias de la industria papelera de Las Encartaciones, además del saneamiento de los hogares de cerca de 60.000 personas. La diputada de Medio Ambiente, María Esther Solabarrieta, destacó que esta ampliación, cuyas obras se prolongarán durante 21 meses, completa el Plan de Saneamiento de la zona media del Cadagua, aprobado en 1990. En estos momentos, la instalación puede tratar las aguas residuales de unos 27.000 vecinos.



AMOREBIETA acoge un servicio pionero en Vizcaya. / JULIO CALLEJA

## Primera sala multisensorial para disminuidos

La primera sala multisensorial para disminuidos psíquicos y físicos de Vizcaya fue inaugurada ayer en el centro social Nafarroa de Amorebieta. Este espacio, diseñado en Holanda, cuenta con cinco secciones para estimular y percibir sensaciones. La Fundación Alcoa, empresa que cuenta con una filial en la localidad, ha sufragado los 30.000 euros que ha costado la instalación.

## El municipio de Galdakao tendrá un campo de golf en Artxanda

E. ARRIETA GALDAKAO

Un pacto entre los grupos municipales de PNV y PSE-EE permitió ayer aprobar en Galdakao el proyecto para construir un campo de golf en Artxanda, en terrenos del monte Ganguren. El pleno del Ayuntamiento acordó, con los votos de ambas formaciones y el PP, recalificar parte de los terrenos sobre los que se asentará este complejo deportivo.

La instalación incluirá un recinto de 9 hoyos para entrenamientos y un recorrido de otros 18 hoyos. La inauguración está prevista para finales del próximo año.

El acuerdo entre nacionalistas y socialistas establece que las plusvalías obtenidas con este proyecto irán destinadas a la compra de suelo para edificar viviendas de protección oficial en Galdakao. El convenio recoge, asimismo, la obligatoriedad de incluir el nombre de esta localidad en la denominación final del campo de golf.